



Shantyfreude

Trotz der steifen Brise kam der Shanty-Chor Bocholt am vergangenen Sonntag in den Eingangsbereich vor dem Seniorenzentrum Coesfelder Berg, um den Bewohnern in kleiner Besetzung eine ziemlich große Freude zu bereiten. Es wurde gesungen, gelacht und die Lieder brachten den ein oder anderen Bewohner in Bewegung. Die engagierten Männer des Shanty-Chores waren in der Corona-Zeit sogar ehrenamtlich unterwegs. Seit vielen Jahren sind sie regelmäßige und begehrte Gäste im Haus. Aus dieser Verbundenheit heraus war es ihnen ein Anliegen, den Senioren Lebensfreude und vielleicht auch etwas Mut zuzusingen zum Durchhalten.

